

Influencer de moda y maquillajes denunció haber sido víctima de ataque homofóbico en Rapa Nui: "Me amenazó de muerte"

«El Tomi» indicó que un individuo a bordo de una motocicleta se acercó a él para comenzar a insultarlo y amenazarlo de muerte mientras se fotografiaba junto a sus seguidores.

El influencer de moda y maquillaje, conocido como «El Tomi» (tomasprintemps), denunció haber sido víctima de un ataque homofóbico durante su estadía en Rapa Nui.

El hecho tuvo lugar en las afueras del hostel donde se hospeda, cuando un sujeto a bordo de una motocicleta comenzó a gritarle una serie de insultos.

Todo esto ocurrió mientras el joven se tomaba algunas fotografías junto a sus acompañantes y seguidores que se acercaron a saludarlo.

"Vino directamente hacia mí, a pegarme. Me amenazó de muerte y me gritó todo tipo de insultos homofóbicos", relató el influencer.

El joven afirmó que la situación no pasó a mayores debido a que sus



seguidores en la Isla de Pascua intervinieron: **"Si hubiese estado solo, me sacan la mierda",** dijo.

«El Tomi» realizó la denuncia ante Carabineros, agradeciendo el respaldo recibido, así como el apoyo que le entregaron los dueños del hostel donde se aloja.

Desde el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Mo-

vilh) señalaron que **"expresamos nuestra total solidaridad con Tomi"**.

"Este tipo de agresiones no sólo son inaceptables, sino que configuran discursos de odio, que muchas veces derivan en actos de violencia física más graves", agregaron.

También afirmaron que **"nadie tie-**

ne derecho a insultar, amenazar o agredir a una persona por su orientación sexual o identidad de género".

Finalmente emplazaron a la **Municipalidad de Rapa Nui a "condenar públicamente este hecho"** ocurrido en las afueras del hostel.